

## ABSTRAK

### PENGARUH SHALAT FARDHU TERHADAP AKHLAK MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (Angkatan) 2015 FAKULTAS AGAMA ISLAM UNIVERSITAS ISLAM RIAU

**RIMA MARZA FITRIA**  
**NPM :142410129**

*Dalam ajaran islam, seorang muslim diwajibkan melaksanakan ibadah shalat lima kali sehari semalam. Ibadah shalat adalah ibadah yang pertama kali diwajibkan Allah SWT terhadap umat islam, terutama bagi muslim yang sudah mukallaf (baligh). Karena begitu banyak manfaat serta hikmah yang bisa diambil dari ibadah shalat, salah satunya adalah bisa mencegah pelakunya dari perbuatan keji dan munkar. Ibadah shalat apabila dilaksanakan dengan penuh kesadaran dan kusyu, pasti akan berpengaruh terhadap perilaku (akhlak) si pelakunya. Sebagaimana yang terdapat didalam Al-Quran yang artinya :”dirikanlah shalat karena shalat mencegah dirimu dari perbuatan keji (kotor) dan munkar”. Akhlak seseorang bisa dilihat dari pergaulan bermasyarakatnya baik dirumah atau disekolah. Ibadah shalat yang dilaksanakan dengan terburu-buru atau hanya ingin menggugurkan nilai kewajibannya saja, pasti kurang berpengaruh terhadap hati yang terimflikasi lewat perbuatan (akhlak). Rumusan masalah ini adalah Apakah ada pengaruh shalat fardhu terhadap akhlak mahasiswa prodi PAI (angkatan 2015) Fakultas Agama Islam UIR berdasarkan rumusan masalah tersebut maka penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui pengaruh shalat terhadap akhlak mahasiswa program studi pendidikan agama islam (angkatan 2015) Fakultas Agama Islam UIR. Jenis Penelitian Korelasional, populasi sebanyak 139 orang sedangkan sampel nya 103 orang. Teknik pengumpulan data dengan angket dan dokumentasi, teknik analisis data korelasi pearson. Adapun hasil tentang pengaruh shalat fardhu terhadap akhlak dapat dilihat dari analisis linier regresi sederhana diperoleh nilai signifikansi= 0,020 < 0,05 ini artinya Ha diterima. Besar pengaruh shalat fardhu terhadap akhlak adalah sebesar 0,052 ini menunjukkan bahwa pengaruh shalat fardhu terhadap akhlak mahasiswa program studi pendidikan agama islam (Angkatan 2015) Fakultas Agama Islam UIR “sangat rendah”.*

*Kata kunci: shalat fardhu dan akhlak mahaiswa*